

Vorstandssitzung der Geschäftsleitung des Gewerkschaftskartells Biel

25. September 1979, um 18.15 Uhr im Sekretariat, Rechbergerstrasse 5.

Anwesend: gemäss Appellbuch

Traktanden

1. Begrüssung, Protokoll
2. Mitteilungen
3. Statutenrevision
4. Nationalratswahlen
5. Verschiedenes

1. Begrüssung, Protokoll

Präsident Edgar Hofer begrüsst die Kollegen der Geschäftsleitung. Leider mussten sich einige Kollegen entschuldigen. Edgar Hofer ist der Meinung, dass die Sitzung bis ca. 19.30 Uhr dauern sollte. Das Protokoll ist noch nicht geschrieben und wird an der nächsten Sitzung behandelt.

2. Mitteilungen

Das BA-Programm wird an die Vorstandsmitglieder abgegeben. Edgar Hofer hat es an die SMUV-Mitglieder verschickt. A. Müller orientiert noch betreffend dem BA-Theater. Im weitem teilt er mit, dass Frau Kobel mit ihm Kontakt aufgenommen hat und der Meinung war, man helfe ihr zu wenig. Er würde es bedauern, wenn auf einmal Frau Kobel ihr Amt niederlegen würde.

O. Stämpfli fragt, ob die Mitglieder der Geschäftsleitung für BA-Vorstellungen immer noch gratis Eintritt hätten. Dies ist bis jetzt immer noch so.

In Bern fand die Delegiertenversammlung betreffend die Nationalratswahlen, statt. A. Müller informiert.

3. Statutenrevision

A. Müller orientiert, dass die Statutenrevision auf den Frühling verschoben worden ist. Verschiedene Gewerkschaftskartelle hatten zu wenig Zeit, um die Statuten eingehend zu studieren. Im weitem steht die Frage offen, was mit den französisch-sprechenden Kollegen in Biel passiert, ob sie weiterhin dem kantonalen Gewerkschaftskartell angeschlossen bleiben. Diesbezüglich müsste auch der Text in den Statuten geändert werden.

Heini Müller ist der Meinung, dass das kantonale Gewerkschaftskartell nicht sehr viel bringt.

Edgar Hofer macht Heini Müller auf die verschiedenen Aufgaben des kantonalen Gewerkschaftskartells aufmerksam. Vertreter des kantonalen Gewerkschaftskartells nehmen doch in verschiedenen wichtigen Kommissionen Einsitz.

Edgar Hofer äussert sich noch generell zu den Statuten.

R. Perrin gibt seine Meinung betreffend den Ausgaben für Übersetzungen des Kartells du Jura bernois bekannt

4. Nationalratswahlen

A. Müller orientiert über die vorgesehene Veranstaltung mit dem Eisenbahnerverband im Restaurant „Farel“. Die Platzunion sowie das Gewerkschaftskartell geben den Namen zu dieser Veranstaltung. Organisiert wird sie vom SEV.

Heini Müller orientiert über die Besprechung mit den Präsidenten des SEV.

Edgar Hofer. Es stellte sich wieder heraus, dass die SP nicht mit den Gewerkschaften eine gemeinsame Veranstaltung durchführen wollte.

5. Verschiedenes

Die nächste Sitzung findet am 23. Oktober 1979 um 18.15 Uhr statt. Bis zu diesem Datum müssen sich die Mitglieder der Geschäftsleitung Gedanken machen, wer am 1. Mai 1980 in Biel referieren wird.

Schluss der Sitzung um 19.30 Uhr.

Der Präsident: Edgar Hofer. Der Protokollführer: Alfred Müller.

Gewerkschaftskartell Biel. Geschäftsleitung. Protokoll, 25.9.1979.

Gewerkschaftskartell Biel > Gewerkschaftskartell Vorstand Protokoll 1979-09-25